

La Fundación Miguel Hernández quiere sumarse este año a los actos del centenario de la Asociación de la Prensa de Alicante con una exposición de los periódicos en los que el universal poeta oriolano inició su vida poética, coincidiendo precisamente con la circunstancia de que su primer poema, 'Pastoril', publicado en El Pueblo de Orihuela, lleva fecha de 30 de diciembre de 1929, por lo que en este 2004 se cumple el "nacimiento poético" de Miguel Hernández. Integrarán la exposición, además de El Pueblo, reproducciones de los periódicos oriolanos de la época en los que publicó el poeta oriolano: Voluntad, Destellos, El Gallo Crisis, Actualidad, El Clamor de la Verdad, así como El Día de Alicante, La Verdad de Murcia, El Luchador y Diario de Alicante, entre otros. Por otra parte, la Fundación continúa con el proyecto de digitalización de prensa de otros lugares de España y el extranjero donde colaboró Miguel Hernández, de forma que la exposición podría ampliarse con facsímiles de ejemplares de Diario de Cádiz, Revista de Occidente, El Mono Azul, Ahora, El Sol, Cruz y Raya, Ayuda, Al Ataque, La Voz del Combatiente, Altavoz del Frente, Hierro, Frente Sur, Acero, Fente Extremeño, Bandera Roja, Nuestra Bandera, Pasaremos, Avanzadilla, Frente Rojo, Hora de España, Socorro Rojo, La Hora, Comisario, La Voz de Madrid (París), Hoy (la Habana)...